

# Théâtre Beheria, "Le petit théâtre d'en bas" (ancien cinéma Family)

Motivée par le souhait de créer une véritable politique en matière de développement culturel tout au long de l'année, la commune de Bidart a fait l'acquisition à la fin de l'année 2010 du Cinéma Family.

Réaménagé en véritable salle de spectacle en 2016, il est rebaptisé "Théâtre Beheria" et propose une programmation variée. Il offre une capacité d'accueil de 160 places assises.

Consultez la programmation du Théâtre Beheria [en cliquant ici](#).

## Histoire du cinéma



Le cinéma Family fut construit dans les années 30 avec pour objectif de rassembler les jeunes de Bidart autour de projets communs.

Vers la fin des années quarante, cette maison des jeunes se convertit en salle de cinéma pour satisfaire les petits bidartars. Elle est alors gérée par les membres de l'association St-Bernard.

A l'occasion de la période estivale et ce durant de nombreuses années, les bénévoles de cette salle ont proposé la projection de films les après-midis et en soirée.

Hors saison, le cinéma Family était utilisé pour les spectacles des associations de la commune et par ceux qui souhaitaient s'y produire.

Face à la concurrence croissante des cinémas des villes voisines, l'association décide de mettre fin aux séances de projection.

La commune de Bidart rachète alors ce bâtiment en octobre 2010 pour proposer aux Bidartars une véritable salle de spectacles où petits et grands peuvent découvrir de nouvelles programmations, s'émerveiller et rêver toute l'année.